



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 15 Agustus 2017

Halaman: 1

TOLAK PENDATAAN OLEH PT KAI

Takut Digusur, Warga Blokir Jalan Kampung

GONDOKUSUMAN (MERAPI)- Warga RW 11 Kelurahan Demangan Kecamatan Gondokusuman, Yogya memblokir jalan kampung di selatan bengkel kereta api Balai Yasa, Senin (14/8). Mereka menolak kedatangan petugas dari PT Kereta Api Indonesia (KAI) Daerah Operasional (Daops) VI Yogyakarta yang akan mendata bangunan di wilayah tersebut. Warga khawatir jika pendataan itu berdampak pada pengrusakan rumah mereka.

Pengurus Serikat Penghuni Rumah Negara Eks Kereta Api, Sulistyono Priyo Santoso menuturkan, pada Jumat (11/8) dan Sabtu (12/8) lalu, warga menerima surat dari PT KAI Daops VI Yogyakarta yang akan mendata bangunan di sekitar Balai Yasa. Dalam surat itu juga dicantumkan terkait pembahasan rencana relokasi

depo lokomotif dan depo kereta ke Balai Yasa Yogyakarta. Hal itu membuat warga resah karena khawatir akan berdampak pada pengrusakan rumah mereka, sehingga menolak rencana pendataan itu.

"Tidak ada sosialisasi. Hanya surat pemberitahuan akan melakukan pendataan mulai hari Senin (14/8) ini. Sudah ada 35 Kepala Keluarga (KK) yang menerima surat pemberitahuan itu," kata Santoso yang juga juru bicara warga. Dia mengatakan, surat penolakan warga atas pendataan itu akan disampaikan kepada PT KAI Daops VI Yogyakarta dan ditembuskan ke DPRD Kota Yogyakarta dan DIY. Dia menuturkan ada ratusan warga yang tinggal di lahan Sultan Ground di selatan Balai Yasa Yogyakarta itu.

** Bersambung ke halaman 9*

..... Sambungan halaman 1

"Yang kami lakukan pendataan aset saja. Walaupun lahan SG, KAI harus tahu asetnya. Berapa jumlah rumah dan penghuni aset KAI. Jadi kalau ditanya Panitikismo atau KPK atau pihak lain, kami bisa menjawab dengan pasti," terang Eko saat ditemui di Balai Yasa.

Dia menyampaikan, pendataan aset-aset PT KAI Daops VI itu akan dilakukan bertahap. Tidak hanya di Demangan, Klitren tapi juga aset PT KAI di Bumijo dan Babarsari. Lantaran hanya pendataan, dia menilai tidak perlu ada sosialisasi dahulu sebelum pendataan dilakukan.

(Tri-a)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kec. Gondokusuman	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Demangan			

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005